

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Ehemann, Vater, Schwiegervater, Grossvater und Bruder

Emil Bachmann

erfahren durften.

Unser Dank gilt auch allen, die uns in der Zeit des Abschiednehmens und der Trauer begleitet und uns fürsorglich und liebevoll unterstützt haben.

Besonders danken wir:

- Pfarrer Daniel Brun für seine einfühlsamen Worte und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- Domenico Emanuele und Georges Pulfer für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- den Delegationen der Veteranenvereinigung des Zürcher Blasmusikverbands, des Musikvereins Harmonie Wädenswil und des Musikvereins Hütten für den Fahnen-gruss am Grab
- dem Personal des Alterszentrums Frohmatt, Wohngruppe Etzel, für die fürsorgliche Pflege und Betreuung
- Dr. med. Jürg Ryman für die langjährige Betreuung
- für die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Schweizer Berghilfe.

Vielen Dank auch für die persönlichen Karten, Briefe und Beileidsbezeugungen.

Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit Emil verbringen durften.

Juni 2019

Die Trauerfamilie